www.iusevillaciudad.org Marzo 2017. Número 2.935

## POR EL BLINDAJE DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN ANDALUCÍA

El pasado 14 de febrero el Movimiento Andaluz por la Educación Pública (MAEP) inició una campaña en favor del blindaje de la educación pública en nuestra comunidad, bajo el eslogan "I love 5%".

Desde Izquierda Unida, como no podía ser de otra manera, nos hemos sumado desde el principio a esta iniciativa porque también estamos enamorados y enamoradas de la Educación Pública.

Este blindaje del 5% protegería a los colegios públicos andaluces de las oleadas de recortes que están por venir desde Madrid o Bruselas, al tiempo que supondría una considerable mejoría en materia de personal, infraestructuras y calidad educativa.

En este marco se encuadra también la Proposición de Ley que hemos presentado, junto a Podemos, en el Parlamento para que se blinde la educación con un mínimo de inversión del 5% del PIB. Traducido a 2017 esto implicaría más de 700 millones de euros del actual presupuesto destinado a educación no universitaria.



El MAEP está compuesto por decenas de colectivos, sindicatos y partidos o movimientos políticos entre los que se encuentra nuestra organización. En esta confluencia social se pretende alcanzar un verdadero acuerdo por la educación.

Con este objetivo se han celebrado ya diversos encuentros provinciales y se han organizado unas jornadas el próximo sábado 18 de marzo en Málaga. La cita será en el salón de actos de la Facultad de Ciencias de la Educación (Campus de Teatinos) a las 10 de la mañana.

Como dice nuestro coordinador andaluz, Antonio Maíllo, "tenemos que conseguir que este encuentro sea una jornada de asistencia masiva y diversa".

El posible acuerdo social que se alcance en Málaga será trasladado tanto al Parlamento de como a la subcomisión que se ha creado en el Congreso para abordar el futuro Pacto por la Educación.

La inscripción en las Jornadas está activada ya a través de la web: http://5porcientoparaeducacion.org.

Desde IU animamos a participar en este encuentro y a hacer extensiva esta información a madres, padres, profesionales del sector y colectivos interesados para que no falten a esta importante cita. Ellas y ellos deben ser los protagonistas de este movimiento. Porque la Educación Pública no se vende, ¡se defiende!